



女性の地域活動
三澤 知恵子さん
(亀高)

三澤さんは、平成8年に町商工会女性部理事に就任以来、大勢の女性部員をまとめ、共済事業等の推進に積極的に協力されています。

また各種イベント事業には、女性らしさを活かし、積極的な活動で地域に貢献されました。

こうした活動を通じ女性の地位の向上と社会参加の推進に寄与されています。



保健・医療・福祉
穴戸 晴美さん
(郡)

穴戸さんは、平成7年から平成21年までの14年にわたり、仁多福祉会の理事長を勤め、老人福祉、障がい者福祉、児童福祉を推進されました。

この間、幼稚園と保育所の統合一元化など、制度改正やニーズの多様化に対応し、常に質の高い福祉サービスの提供に努められました。

平成22年度 島根県功労者表彰



農業振興
安部 清さん
(上阿井)

安部さんは、平成元年からの約20年間、町水稻採取組合長として、優良種子産地の地位を確立すべく技術の向上、生産体制の整備に努められました。

この間、島根県水稻採取組合協議会会長などを勤められ、島根県の良質米産地の礎となる水稻種子の品質・生産性の向上に大きく寄与されました。



商工
森田 俊寛さん
(横田)

森田さんは、ショッピングセンター横田蔵市の代表取締役として、常に消費者の立場を考え、買い物に出かけられない高齢者への宅配事業の導入、オゾン水を利用した食品洗浄など安全安心・地球環境に配慮した店舗づくりを行われました。

また、昨年の店舗リニューアルに伴い、農業者の売り場を設けるなど農商連携にも努められています。



表彰状を受ける影山会長



活動の様子(暗渠の埋設)

農地・水・環境保全対策

阿井地区資源保全協議会が「中国四国農政局長最優秀賞」を受賞

阿井地区資源保全協議会(影山豊幸会長。構成443戸)が、農林水産省の「農地・水・環境保全対策」で、中国四国農政局長最優秀賞を受賞し、授賞式が11月16日、あいコミュニティセンターで行われました。

この賞は、農地や水、環境を守るために地域ぐるみでの効果の高い共同活動を実践している活動組織を表彰するものです。

同協議会は、「最も大切な地域資源である農業水利施設を保全・向上する」という明確な目標のもと、2名のコーディネーターを中心に約281haの農地で活動に取り組んでいます。

自主施工による水路補修や、子どもたちの水利施設見学、田んぼの体験学習など、地域資源保全の理解を深めるための活動を実施していることが評価され、このたびの受賞となりました。

影山会長は「農村の振興をはじめ、活力ある地域づくりを目指して、今後も地区民をあげて取り組みたい」と話されました。

故郷を思い続けた慈善活動を顕彰・全国で唯一

若槻一夫さん(亀高出身・広島市在住)が「まちかどのフィランソロピスト賞」受賞

奥出雲町亀高出身(現在は広島市在住)の若槻一夫さんが、「第13回まちかどのフィランソロピスト賞(一般部門)」を、全国でただ一人受賞されました。

この賞は、日本フィランソロピー協会(東京)が主宰し、長年に渡り社会に役立つ寄付など慈善活動を行う個人・団体に贈られるものです。

若槻さんは、ご両親の他界をきっかけに、1972年から敬老の日にあわせ、亀高地区の75歳以上の高齢者に贈り物をされています。

また、2001年からは3年ごとに亀高小学校全生徒を広島市民球場へ招待、2009年にはふるさと庭園「望ヶ丘」の整備、奥出雲町へのふるさと納税など、故郷への恩返しを続けています。

こうした故郷への感謝の念は、誰しもが心に留めるべきもので、それが社会に灯をともしものであるとして、今回の受賞となりました。



長年の慈善活動が評価。若槻一夫さん

長年 福祉介護各分野で尽力 大谷隆壽さん、西村美鶴さんが厚生労働大臣表彰

大谷隆壽さん(竹崎) 障害者自立厚生等厚生労働大臣表彰



大谷さんは建設業を営む傍ら、町身体障害者福祉協会の設立、共同作業所「ふきのとう」設立の際には障がい種別にあった親の会をひとつにまとめるなど、身体障がい者の生活文化の向上、住みやすい地域づくりに尽力されました。

また長きに渡り、島根県身体障害者相談員として、障がいのある方の実情を理解し、親身になって対応されています。こうした功績が認められてこのたびの受賞となりました。

西村美鶴さん(上阿井) 介護老人保健施設事業功労者厚生労働大臣表彰



西村さんは、平成3年に介護老人保健施設に勤務されて以来、平成10年4月からの相談員業務従事、翌年には介護福祉士の資格を取得。平成13年4月には介護支援専門員の資格を取得し、職務の精励に勤めながら、常に利用者の目線に立ち、サービスの向上に努めてこられました。

また、職員の指導的役割と職種間の連絡調整役もこなすなど、施設事業運営に大きな役割を果たされました。こうした功績が認められてこのたびの受賞となりました。

ITを活用する高齢者「島根あいてい達者」知事表彰に駒原直吉さん

パソコンやインターネットなどのIT(情報通信技術)の活用に熱心に取り組む高齢者を表彰する「島根あいてい達者」知事表彰を駒原直吉さん(上阿井)が受賞されました。

駒原さんは、地元シルバーパソコン倶楽部「福寿草」のメンバーとして活躍し、町主催のパソコン講習会に積極的に参加されました。その後は、自身で立ち上げたブログに地域の出来事や出雲弁を掲載するなど、積極的に活動されています。

駒原さんは「ブログを通して知り合った人もいます。このコミュニケーションが楽しい」と話されました。

